

en el citado Hotel a fin de tratar en ella si ha de continuar o disolverse la Sociedad.

Y no habiendo mas asunto de que tratarse levantó la sesion a las de la de todo lo cual yo el Secretario certifico.

Sesion de 25. Obarro 1889.

En la ciudad de Huelva a veinte y cinco de Obarro de mil ochocientos ochenta y cinco reunidos en Junta general extraordinaria los Señores que al margen se expresan, bajo la presidencia del Sr. Sundheim y siendo las tres y treinta de la tarde diose lectura al acta de la anterior sesion que fué aprobada.

Puesto a discusion el punto de si debia o no continuar la Sociedad el Sr. Sundheim expuso las razones que tenia para apoyar la disolucion de la misma.

El Sr. Noemander Grintero, combatió los propósitos

de dicho Señor como así mismo los Señores Lopez Her-
nandez y Garcia Galon, acordandose despues de una
amplia discusion que la Sociedad continuase como has-
ta aqui, en vista de lo cual el Sr. Cornejo (D. Y. N.)
propuso se diestase a nueva Junta general para la elec-
cion de los cargos de la directiva, para el Domingo vein-
te y nueve y que se pudiese tomar acuerdo cualquiera
que fuese el numero de concurrentes, lo que fué aprobado.

No habiendo mas asunto de que tratar se le-
vantó la sesion a las de la de todo lo cual yo
el Secretario certifico.

